

Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Kota Tasikmalaya
Tasikmalaya, Juli 2016

Ika Rahayu

NIM: E.14401.13.016

**Asuhan Keperawatan pada Nn. A Dengan Gangguan Sistem Muskuloskeletal
: *Soft Tissue Tumor* (STT) Di Ruang III A RSUD
dr. Soekardjo Kota Tasikmalaya**

ABSTRAK

72 Halaman, 4 Bab, 13 tabel, 1 bagan dan 4 lampiran

Karya Tulis ini dilatar belakangi oleh data prevalensi penyakit STT di Ruang III A RSUD dr. Soekardjo Kota Tasikmalaya sebanyak 57 orang (11,80%) dari bulan Januari sampai Mei 2016. Mengingat dampak yang ditimbulkan pada Kebutuhan Dasar Manusia (KDM) apabila tidak dilakukan secara tepat dapat menimbulkan komplikasi lebih lanjut. Tujuan memperoleh pengalaman secara nyata dalam memberikan dan melaksanakan asuhan keperawatan secara langsung dan komprehensif dengan pendekatan proses keperawatan. Metode yang digunakan deskriptif yang berbentuk study kasus dengan menggunakan teknik pengumpulan data yang meliputi observasi, wawancara, pemeriksaan fisik, studi dokumentasi, partisipasi aktif, studi dokumentasi, dan studi kepustakaan berupa kerjasama dengan klien, keluarga maupun perawat ruangan dalam memberikan asuhan keperawatan. Berdasarkan data yang diperoleh masalah keperawatan yang muncul pada Nn. A yaitu nyeri akut, gangguan integritas jaringan, personal hygiene dan cemas. Perencanaan dan implementasi yang penulis buat untuk mengatasi hal tersebut diantaranya mengkaji tanda-tanda vital, lokasi, intensitas luka, skala nyeri, menganjurkan teknik relaksasi nafas dalam, melakukan perawatan luka, berkolaborasi dengan tim medis dalam terapi pemberian obat, memotivasi keluarga dalam meningkatkan personal hygiene dan memberikan penyuluhan tentang penyakit yang diderita serta tindakan yang akan dilakukan. Masalah yang teratasi yaitu personal hygiene dan cemas, sedangkan masalah yang lainnya hanya teratasi sebagian yaitu nyeri akut dan gangguan integritas jaringan. Kesimpulan pada kasus ini penulis dapat melakukan proses keperawatan sesuai dengan literatur. Dokumentasi asuhan keperawatan dilaksanakan sesuai dengan keadaan klien yang sebenarnya.

Daftar Pustaka 15 buah (2005 - 2015)

Kata Kunci : *Soft Tissue Tumor* (STT)